

# Même trop, c'est pas assez!



Il créa notre terre, les galaxies, les étoiles, le soleil et la lune...

pour nous, ce n'est pas assez!



Il répartit les eaux et en fit émerger le sol pour en établir les frontières...

ce n'est pas encore assez!



Il conçut la végétation sous toutes ses formes, avec ses fruits, ses couleurs et ses saveurs exquis... toujours pas assez!



Il élabora les innombrables créatures de l'eau, chaque espèce exprimant sa singularité...

selon nous, c'est insuffisant!



Il forma les oiseaux, tout aussi variés les uns que les autres...

pareillement insuffisant!



Il fit les animaux sauvages, chacun avec son allure distinctive...

toujours insuffisant!



Il réalisa les reptiles, intrigants, chacun selon son genre particulier...

à nos yeux, c'est insatisfaisant!



Il fit les myriades d'insectes, minuscules et extraordinaires...

encore insatisfaisant!



Il nous donna même nos petits amis de tous les jours...

Qu'est-ce qu'on veut de plus?



Il nous créa, homme et femme, pour dominer sa création...

malgré cela, nous sommes toujours insatisfaits!

Pourquoi?! Parce que nous avons préféré douter de lui, rompre l'harmonie et le rejeter pour nous complaire dans l'ignominie. Depuis, nous vivons dans un monde où plus personne n'est plus à la hauteur. Quelques conversations suffisent pour nous convaincre de la petitesse de chacun. Sans répit, nous recherchons la relation idéale, mais en vain. Non seulement les autres nous déçoivent mais nous-mêmes sommes incapables d'être à la hauteur.

Cependant, selon Dieu, il est possible d'être à la hauteur. Il nous a fourni une échappatoire: le pardon. Si tu pardonnes les offenses de ton prochain, tu les réduis à néant comme si elles n'avaient jamais existé. De même, lorsque tu es pardonné, tes fautes et tes imperfections sont réduites à l'inexistence. Tu es ainsi rétabli dans ta gloire initiale telle que planifiée par Dieu au début de la création. Tu deviens donc parfait selon sa perfection.

Tu peux continuer à chercher pour une relation à la hauteur mais tu seras toujours déçu. Ce n'est qu'en Jésus que tu trouveras la plénitude à laquelle ton cœur aspire. C'est ainsi que Dieu l'a voulu. Il est l'*Héritier de toutes choses*.<sup>He 1.2</sup> Il est le seul à avoir été à la hauteur des exigences de Dieu, nous permettant ainsi d'accéder au monde à venir, d'une beauté insoupçonnée. Les Écritures attestent qu'*il nous aime et nous a délivrés de nos péchés par son sacrifice*.<sup>Ap 1.5</sup>

Dans sa compassion, il est intervenu en notre faveur, marchant à nos côtés, solidaire, nous enseignant la sagesse et nous exhortant à la patience. Mécontents, nous nous sommes saisis de lui, l'avons humilié, souillé de nos crachats, injurié, blessé et épinglé à une croix comme un vulgaire insecte, puis nous l'avons laissé là à crever d'une mort ignoble. Mais Dieu avait tout planifié. Jésus a souffert ainsi sur cette croix afin que son sacrifice justifie l'expiation de tes offenses.

Désormais, plus besoin d'être un saint pour s'approcher de Dieu, seulement un pécheur repentant. Écoute le témoignage de l'apôtre Paul: *Je rends grâce à celui qui m'a fortifié, Jésus-Christ notre Seigneur, de ce qu'il m'a jugé fidèle, moi qui étais auparavant un blasphémateur, un persécuteur, un homme violent. Mais il a eu pitié de moi car j'agissais par ignorance puisque je n'avais pas la foi. Dans la surabondance de sa grâce, notre Seigneur a fait naître en moi la foi et l'amour que l'on trouve dans l'union avec Jésus-Christ. La parole que voici est certaine, elle mérite d'être reçue sans réserve: « Jésus-Christ est venu dans ce monde pour sauver les pécheurs. » Je suis, pour ma part, le pire d'entre eux. Mais Dieu a eu pitié de moi pour cette raison: Jésus-Christ a voulu, en moi, le pire des pécheurs, montrer toute l'étendue de sa patience pour que je serve d'exemple à ceux qui croiraient en lui pour accéder à la vie éternelle.*<sup>1 Ti 1.12-16</sup>

Ne négligeons pas cette opportunité. Faisons une pause. Mettons de côté nos projets éphémères et implorons son pardon. Il peut rétablir notre sérénité et renouveler notre être intérieur. C'est possible! Nous n'avons qu'à nous approcher de lui avec un cœur sincère, regrettant d'avoir commis le mal. Les Écritures affirment que *si nous sommes infidèles, lui, demeure fidèle*.<sup>2 Ti 2.13</sup> et *si nous avouons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner et pour nous purifier de tout le mal que nous avons commis*.<sup>1 Jn 1.9</sup> Le Seigneur est disponible et consentant à nous accueillir, sans reproche et avec amour. Tu peux être convaincu d'une chose: si Jésus n'a pas déçu Dieu, il ne te décevra pas non plus. S'il est ressuscité, c'est qu'il est à la hauteur.

Avant, ce n'était pas assez! Maintenant, serait-ce trop?

Ô Éternel mon Dieu, que d'œuvres merveilleuses tu as faites pour nous, et combien de projets! Nul n'est semblable à toi! Je voudrais publier, redire tes merveilles, mais leur nombre est trop grand... Je ne garde pas dans mon cœur comme un secret la délivrance que tu m'as accordée. Je proclame bien haut combien tu es fidèle et que tu m'as sauvé...<sup>Ps 40.6,11</sup>